

## 大阪電気設備協同組合創立50周年記念式典 祝辞

大阪電気設備協同組合が創立50周年を迎えられ、記念式典が盛大に開催されましたことを心からお慶び申し上げます。

また、貴組合の皆様方には、日頃より、大阪府の産業保安行政並びに産業振興の推進に格別のご協力をいただき、この場をお借りしまして、厚くお礼申し上げます。

貴組合におかれましては、経営環境が変遷する中、業界の発展はもとより、電気設備工事業を通じて国民経済に寄与されるとともに、経営の改善や技術の向上、さらには専門知識の普及に向けた情報提供など積極的に取り組んでこられました。

昭和34年の設立以来50年もの長きにわたり、産業の振興、発展にご尽力いただきました歴代理事長をはじめ、役員や会員の皆様方の多大なるご熱意とご努力に対しまして、改めて深く敬意を表する次第でございます。

今後とも、家電工事等のより一層の安全確保に努められ、業界や産業のさらなる活性化にご尽力いただきますよう心からお願い申し上げます。

さて、大阪の中小企業を取り巻く環境は、依然として厳しい状況にあります。このような中で、大阪府では、中小企業に対し、緊急経営対策資金の充実など経営安定に向けた支援を展開するなどの施策の充実に努めているところでございます。今後とも、技術支援や経営支援など中小企業のサポートに取り組んでまいります。

また、大阪府では、行財政改革に取り組んでいるところですが、厳しい財政状況の中にあっても、「安全・安心」のセーフティーネットづくり、防災対策などの様々な課題に対処していく必要があります。

併せて、「変革と挑戦」をキーワードとして、地域主権社会の実現などの課題への取り組みを行っているところでございます。

皆様方には、引き続き、大阪府政の推進により一層のご理解、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

結びに、大阪電気設備協同組合の益々のご発展と本日ご臨席の皆様方のご健勝、ご多幸を心より祈念申し上げ、創立50周年にあたってのお祝いの言葉とさせていただきます。

平成21年9月17日

大阪府知事 橋下 徹